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１ 認知症施策及び認知症基本法について 

 

（１）本市の近年における若年性認知症も含めた認知症の方の現状と施策、今後予想さ

れる推移について示されたい。 

 

（２）本年１月「共生社会の実現を推進するための認知症基本法」が施行され、努力義

務として各自治体に「認知症施策推進計画」の策定を求めているが、本市はどうか。 

  また留意点は何か示されたい。（高齢者保健福祉計画・第９期介護保険事業計画

との関連はどうか示されたい。） 

 

（３）「認知症基本法」の施行によって、「地域包括支援センター」の役割がより重要に

なると考えられるが、関係機関との連携も含め、今後の取組と課題を示されたい。 

 

（４）「認知症の人の生活におけるバリアフリー化の推進」についての現状と今後の取

組について示されたい。 

 

（５）他市には認知症高齢者やその家族を支援する「チームオレンジ」等があるが、本

市の状況はどうか。 

 

（６）早期発見、早期受診、早期対応を推進するとあるが、現状と課題について示され

たい。 

 

（７）認知症になっても安心して外出ができる「希望をかなえるヘルプカード」につい

ての啓発と利用状況はどうか。 

   また、「ヘルプカード」との共用についてはどうか。 

 

（８）「認知症基本法」の中で、学校教育及び社会教育における認知症に関する教育の

推進とあるが、児童生徒の学年等も考慮し、今後の取組はどうか示されたい。 

 

 

２ 市民健康相談コーナー創設について 

 

（１）市民の健康増進を踏まえ、市役所エントランスにて「市民健康相談コーナー」を

創設し、体力測定、軽度認知度テスト、健康相談等に取り組むことはできないか示

されたい。 

  


